

LA COMMUNE DE LUTRY REJOINT LE PROJET PERSEIDES



Chaque année, le ciel offre un magnifique spectacle d'étoiles filantes durant l'été, dont l'apogée se situe habituellement **durant la nuit du 12 au 13 août**. Le projet Perséides, du nom de cette pluie d'étoiles filantes, a démarré à Orbe en 2019 et invite les communes vaudoises à éteindre au maximum l'éclairage public durant cette nuit.

La Commune de Lutry a décidé de se joindre à cette démarche et **l'éclairage public de la majorité des zones résidentielles sera éteint à cette occasion**. Les routes cantonales resteront toutefois éclairées pour des raisons de sécurité. Les feux de circulation resteront en fonction. La police appelle les automobilistes à rouler à une vitesse abaissée. Piétons et cyclistes devraient se vêtir de clair et se munir d'une lampe de poche.

Trop souvent, ce spectacle est altéré par la pollution lumineuse provoquée par l'éclairage public. Il est important de rappeler que l'éclairage, bien qu'il soit nécessaire à la sécurité des usagers de l'espace public, est source de pollution et consomme une grande quantité d'énergie. La réduction de la consommation d'énergie fait partie intégrante de la politique énergétique de la Commune de Lutry. Les actions menées dans le cadre du programme Equiwatt, en partenariat avec les Services industriels de Lausanne, attestent de l'engagement actuel de la commune et de la détermination à poursuivre les efforts. Elles encouragent également les citoyens à réduire leur consommation d'énergie.

LA MUNICIPALITE

Plus d'informations sur : <https://projet-perseides.org/>